



ENSEMBLE!

MOUVEMENT POUR UNE ALTERNATIVE
DE GAUCHE, ECOLOGISTE ET SOLIDAIRE

L'Edito

L'heure de tous les dangers !

En ayant dissout l'Assemblée Nationale le 9 juin, Macron a ouvert la boîte de Pandore. Calcul cynique ou caprice du Prince, le résultat est tragiquement là : potentiellement, le 7 juillet la digue peut se rompre et le Rassemblement National accéder au pouvoir. Malgré des discours policés pour la circonstance, il n'y a pas besoin de gratter beaucoup pour retrouver les fondamentaux réactionnaires et racistes de l'extrême-droite néo-fasciste :

Quand le RN promet d'augmenter les salaires nets des classes populaires et moyennes, c'est en diminuant les cotisations sociales, menace gravissime pour les ressources et l'existence même de la Sécurité Sociale. Son projet d'interdire aux binationaux l'accès à certains emplois publics – retour aux interdictions professionnelles de Vichy – en dit long sur le racisme congénital de ce courant politique ; racisme qui s'exprime maintenant de manière décomplexée. Mais ce sont aussi les femmes et les personnes LGBTQIA+ qui ont du souci à se faire pour leurs droits.

L'urgence est à faire barrage à l'extrême droite dans les urnes le 7 juillet. Le Nouveau Front Populaire a pris ses responsabilités. Mais après le 7 juillet, il faudra que dans l'unité les forces de la gauche – sociale, associative et politique – s'emparent des causes profondes qui ont permis l'émergence de ce monstre à une telle échelle de masse: casse des emplois et des services publics, inégalités sociales, déclassement, perte de sens du travail et du lien social.

Tout faire contre l'extrême droite ! Front populaire !

L'extrême droite est aux portes du pouvoir. Nous devons tout faire pour l'empêcher de gagner et pour ouvrir un nouvel espoir avec le Nouveau Front populaire.

Dimanche prochain, il faut faire gagner le plus possible de candidat·es du Front populaire, porteur de justice sociale et environnementale, de démocratie et de lutte contre tous les racismes.

Et il faut tout faire pour empêcher le Rassemblement national d'obtenir la majorité absolue à l'assemblée. C'est pourquoi, toutes les forces du Nouveau Front populaire ont appelé leurs candidat·es arrivé·es en 3^e position à se retirer pour empêcher l'élection de député·es d'extrême droite.

C'est maintenant aux partis du centre et de la droite d'appliquer partout la même logique. Ils ont la responsabilité historique de rendre possible ou d'empêcher la victoire du néofascisme.

ENSEMBLE! regrette que la direction de La France insoumise ait maintenu ses candidatures face à Danielle Simonnet (Paris) et Alexis Corbière (Seine-Saint-Denis), qui ont obtenu des scores supérieurs aux candidatures officielles de LFI. Les divisions, les querelles fratricides ont déjà provoqué trop de découragement.

Nous devons renforcer la dynamique qui a commencé à se construire. Seul le rassemblement de toute la gauche et des écologistes autour du programme du Nouveau Front populaire peut offrir une alternative crédible aux extrêmes droites.

Pour cela, au-delà du 7 juillet, nous devons construire partout, dans tous les territoires, des assemblées, des collectifs du Nouveau Front populaire ouvertes à toutes et tous : citoyen·nes ou militant·es politiques, syndical·es et associatives. Les collectifs de circonscription et autres groupes et boucles créés durant la campagne électorale doivent servir de points d'appui.

La bataille politique ne fait que commencer !

ENSEMBLE! appelle à amplifier l'élan autour du Nouveau Front populaire.

ENSEMBLE! appelle à faire barrage au Rassemblement national dans toutes les circonscriptions.

Pas une voix ne doit manquer pour le Nouveau Front populaire.

Pas une voix ne doit manquer aux candidat·es opposé·es au Rassemblement national dans les circonscriptions.

Islamophobie

En France, la CNCNDH (Commission Nationale Consultative des Droits de l'Homme) a remis son rapport 2023, le 27 juin. Y est décrit une nette montée du racisme, ce qui oblige à un sursaut collectif pour lutter contre ce poison.

Rappelons que le programme du NFP Nouveau Front populaire fait de la lutte contre tous les racismes, dont l'antisémitisme et l'islamophobie, un élément central de son contrat de législature.

En ce qui concerne l'islamophobie, depuis le 9 juin, des Français.es racisé.es, qu'ils ou elles soient journalistes à France 5, chauffeur.es de bus, aide-soignant.es ou encore militant.es distribuant des tracts appelant à voter pour le NFP, relatent les insultes et agressions racistes dont elles ou ils sont victimes : 'sale arabe', bougnoule, bicot, « renoi », voire terroristes... sans compter les harcèlements et menaces qui se

déchaînent sur les réseaux sociaux. Et que dire du tract de campagne de l'ancienne députée Renaissance de Paris, Astrid Panosyan-Bouvet, qui érige en priorité la « lutte contre l'islamisme et l'antisémitisme » ; l'islamophobie attendra (Cf. le Canard enchaîné du 26 juin 2024).

Le RN Rassemblement national et ses idées connaissent une forte dynamique politique, ce qui incite certain.es à se lâcher. La parole se libère, *l'expression de la haine est banalisée, décomplexée, et pas uniquement sur les réseaux sociaux. À souligner, dans cette ascension de l'islamophobie, la complicité de certaines chaînes de télévision d'information en continu qui ont énormément contribué à la répandre.*

Non à tous les racismes ! : antisémitisme, islamophobie, négrophobie, romophobie, sinophobie...

L'imposture

L'appel « [Alertes Féministes](#) » a fédéré pour manifester le week-end dernier et dévoiler les conséquences d'une arrivée de l'extrême-droite au pouvoir.

Marine Le Pen cherche à faire passer son parti pour un ami des petites gens, des femmes ou des LGBTQIA+. Mais ses fondements historiques, le vote de ses député·es, ses proximités internationales prouvent l'inverse.

Kinder, Küche, Kirche, (Enfants, Cuisine, Église) le slogan du 3ème Reich et de Vichy, sur la place des femmes dans leur vision du monde, même revisité, n'a rien perdu de son actualité.

Le rôle « naturel » des femmes étant de porter des enfants, une partie des député·es RN a refusé l'inscription de l'IVG dans la constitution et refusent de subventionner le Planning Familial. Pour s'occuper des enfants et de la famille, à quoi bon développer des services publics de garde des enfants, de soins aux personnes âgées ?



Lutter contre l'homophobie dès l'école : pas question, c'est se soumettre au diktat des études de genre et favoriser les déviances.

Éduquer les enfants sur la sexualité et les violences sexistes et sexuelles, les éveiller à l'égalité : c'est le rôle de la famille, pas de l'école.

Reconnaître que les violences et les féminicides ont lieu principalement dans les familles et par des proches priverait le RN de son bouc émissaire préféré, l'immigré. Il préfère donc nier cette réalité et remettre en cause les subventions aux associations d'aide aux victimes.

Il ne dit rien sur l'interdiction ni même la limitation des temps partiels imposés, et vote contre l'augmentation du Smic et l'égalité salariale. C'est nier que le travail des femmes est la condition de leur autonomie.

Il a en revanche voté pour le maintien des dépassements d'honoraires dans le traitement des cancers du sein.

Accepter que des concerts profanes aient lieu dans des églises : hors de question. L'origine chrétienne de la famille resurgit. Le RN est à la pointe d'un financement encore plus important des écoles privées.

Le regroupement familial, l'asile pour les femmes victimes de risque d'excision, de mariage forcé, de violences en raison de leur orientation sexuelle, rien de ce qui peut porter atteinte à leur leitmotiv ne trouve grâce à leurs yeux.

Alors, oui, vraiment, dévoiler l'imposture du positionnement du RN envers les femmes, c'est d'une urgence absolue.



Qui est antisémite ?

Certainement pas le RN, ce que jurent ses dirigeant.es. Peut-être l'a-t-il été, jadis ? Mais c'est fini, il ne l'est plus depuis que Marine est venue ! La preuve ? Un grand intellectuel juif, académicien de surcroît, envisage de voter pour lui. Un chasseur de nazis devant l'Éternel et son Arno de fils, également : le RN n'est plus ce qu'était le FN. Voilà pour la façade. Derrière, c'est plus compliqué : pendant que les médias « main stream » sont à l'affût d'expressions antisémites ou racistes chez les antifascistes, certaines réelles, d'autres supposées, celles des candidat.es député.es RN explosent au grand jour :

- dans le Calvados (Caen...) exit la R-Haine qui crut bon de poser avec une casquette d'officier nazi de la Luftwaffe ;
- dans la Mayenne, la RN Paule Veyre de Soras (30% au premier tour) explique sans rire qu'ayant un « ophtalmo juif » et un « dentiste musulman », elle apporte la preuve définitive de son antiracisme et de celui de son parti(1) ;
- dans le Maine et Loire, c'est le Maire de Cholet, ciottiste soutenu par le RN, qui a expliqué (et a été condamné pour avoir déclaré) que « Hitler n'avait pas tué assez de Tziganes » ;
- la Maire de Montauban, également ciottiste, n'est pas antisémite ; elle fait « seulement de l'humour » en déclarant qu'un candidat noir est « la tache de notre liste » ;
- « le gaz a rendu justice aux victimes de la Shoah » a twitté (en 2018) le RN de la 1ère circonscription du Morbihan ;
- etc, etc.

Les services du Premier Ministre sont efficaces qui ont recensé une centaine de « dérapages » racistes - antisémites et / ou islamophobes - de candidats RN et alliés. Alors, pas antisémite le RN ?

N'oublions jamais que « le requin [...] a des dents, mais [que] ses dents, on ne les voit pas » !

(1) : voir ici, [sur Youtube](#)



ENSEMBLE! est un mouvement politique unitaire, pour une alternative au capitalisme et une écologie de rupture, pour le féminisme, l'antiracisme, l'internationalisme, l'altermondialisme et l'autogestion.

Pour nous contacter :

contact@ensemble-mouvement.com



ENSEMBLEmouvnt



Mouvt_ENSEMBLE



mouvement_ensemble

